

Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

11. März 2021

Digitale Ratsarbeit und Bürgerinfoportal der Stadt Gerlingen

Um die Ratsarbeit zukünftig effizienter und bürgerfreundlicher zu gestalten, ist seit Montag, 08. März 2021 das Bürgerinfoportal auf der Webseite der Stadt Gerlingen <https://service.gerlingen.de/buergerinfo> verfügbar. Im Bürgerinfoportal finden Bürgerinnen und Bürger sowie Vertreterinnen und Vertreter der Presse den Sitzungskalender mit den Sitzungsterminen des Gemeinderats, des Jugendgemeinderats und der beschließenden und beratenden Ausschüsse. Im Vorfeld zu den Sitzungen werden im Bürgerinfoportal die jeweiligen Tagesordnungen sowie die Vorlagen mit Anlagen veröffentlicht. Darüber hinaus sind die Mandatsträger der Fraktionen und deren Kontaktdaten einsehbar.

Um auch die Ratsarbeit für die Mitglieder des Gemeinderats zu optimieren, wurde im Dezember eine Testphase mit sechs Stadträtinnen und Stadträten gestartet, die mit mobilen Endgeräten ausgestattet wurden, um die Nutzung des Gremieninfosystems auszuprobieren und ihre Erfahrungen zu eruieren. Im Februar 2021 wurden nun alle Mitglieder zur Nutzung des Gremieninfosystems mit Tablets versorgt, in welchem Rahmen sie zusätzlich eine Schulung erhielten. Die Mitglieder des Gemeinderats haben die Möglichkeit, Anmerkungen und Notizen in jedem Dokument anzufertigen. Außerdem können sie durch die Recherchefunktion während der Sitzung zusätzlich nach Vorlagen aus vergangenen Sitzungen suchen. Somit ist zukünftig die gesamte Sitzungstätigkeit papierlos möglich. Für den Bürger, der zur Sitzung kommt, werden weiterhin zusätzlich die Vorlagen in Papierform ausgelegt.

„Die digitale Ratsarbeit ist ein weiterer Baustein in der fortschreitenden Digitalisierung der Stadt Gerlingen. Wir schaffen damit auch eine schnelle und digitale Informationsmöglichkeit unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger, damit diese über die aktuellen Beratungen und Entscheidungen des Gemeinderats informiert sind. Deswegen freut es mich sehr, dass wir gestern die erste Gemeinderatssitzung mit Unterstützung der neuen Medien durchführen konnten“, so Bürgermeister Dirk Oestringer.

Fotos: Stadt Gerlingen